

Bürgermeister Dr. Storch informiert darüber, dass vorgesehen war, den Verein zur Förderung der Gesundheit von Kindern und Jugendlichen im Rhein-Sieg-Kreis e.V. (kiwi) für die heutige Sitzung des Fachausschusses einzuladen, damit der Verein über die bereits in der Gemeinde angelaufene „Gut Drauf-Aktion“ informiert. Wegen Terminschwierigkeiten war dies für die heutige Sitzung jedoch nicht möglich. Mit dem Verein ist abgestimmt, dass die Präsentation möglichst in der ersten Sitzung des Fachausschusses nach der Neuwahl stattfindet.

Bürgermeister Dr. Storch erläutert, dass ein neuer Flyer zum Thema Hilfen auf dem Weg in Arbeit und Ausbildung erschienen ist; an der Aktion ist auch das Jugendcafe Eitorf beteiligt. Der Flyer wird der Niederschrift über diese Sitzung in Kopie beigelegt.

Bürgermeister Dr. Storch erläutert, dass die Verwaltung das Beratungsergebnis im Jugend-, Altenhilfe- und Sozialausschuss am 06.05.2009 zum Anlass genommen hat, ein Gespräch über die Unterstützung von Krabbelgruppen durch die Gemeinde zu führen. Der hierzu gefertigte Aktenvermerk wird der Niederschrift als Anlage beigelegt.

Der Bürgermeister informiert weiter über den Inhalt der als Anlage beigelegten Bekanntgabe an den JASA vom 17.08.2008.

Weiterhin teilt der Bürgermeister mit, dass der Niederschrift ein Aktenvermerk zur Errichtung von Pflegestützpunkten und zum Ausbau des bestehenden Beratungssystems beigelegt wird.

Der Leiter des Jugendcafes, Herr Nolden, geht anschließend auf die Entwicklung des Jugendcafes seit Inbetriebnahme im Februar 2009 ein. Die Entwicklung sei mehr als zufriedenstellend, an den Öffnungstagen würden rd. 40 Jugendliche die Jugendeinrichtung aufsuchen, an einigen Tagen lägen die Besuchszahlen auch darüber. Positiv dargestellt habe sich auch die durchgehende Öffnung des Jugendcafes während der Sommerferien. Während der Ferien haben nach den Ausführungen von Herrn Nolden viele neue Gesichter, insbesondere im Alter von 10 bis 14 Jahren, die neue Jugendeinrichtung aufgesucht. Wegen des Erfolgs ist beabsichtigt, das Jugendcafe auch während der Sommerferien 2010 offen zu halten. Er hebt die Öffnung während der Ferienzeit hervor, andere Jugendzentren würden hier anders verfahren.

Herr Nolden informiert weiter über bereits stattgefundene Einzelveranstaltungen, wie Schnuppertauchen gemeinsam mit der Jugendeinrichtung in Much, der Beteiligung an „Geschenkte Zeit“, der Teilnahme an den Jubiläumsveranstaltungen des SV Eitorf 09 und das im Oktober stattfindende Rock-Konzert. Weitere Veranstaltungen sind in Planung, wie die Beteiligung am Umwelttag 2009, die Durchführung einer gemeinsamen Party mit dem Kinder- und Jugendparlament im November diesen Jahres. Weiterhin angedacht ist die Durchführung einer weiteren Podiumsdiskussion zur Bundestagswahl 2009.

Der Jugendcafeleiter weist zudem auf die neue Internet-Präsentation des Jugendcafes hin.